



Gobierno pedirá renovar el Estado de Excepción en la Macrozona Sur

●El Gobierno confirmó que solicitará una segunda prórroga del Estado de Emergencia que está vigente en las provincias de Biobío, Arauco, Malleco y Cautín, en la Macrozona Sur.

Así lo dio a conocer la ministra del Interior, Izkia Siches, luego de una reunión de evaluación realizada en La Moneda, junto al subsecretario del Interior, Manuel Monsalve; la ministra de Defensa, Maya Fernández; y el jefe del Estado Mayor Conjunto, Guillermo Paiva.

“Hemos decidido recomendarle al Presidente Gabriel Boric volver a prorrogar el Estado de Excepción en la zona. Esperamos estar el próximo miércoles 29 en el Congreso, dando cuenta de detalles y de la necesidad, desde el punto de víctima técnico, de seguridad”, indicó la ministra Siches.

La secretaria de Estado aseguró que los atentados incendiarios se han reducido en un 85% desde el inicio del Estado de Excepción, el pasado 17 de mayo.

Izkia Siches además agregó que están planificando “una visita a la zona de Arauco”, en conjunto con la ministra de Defensa. Respecto de una visita del Presidente Boric, la ministra del Interior dijo que siguen analizando “el mejor momento” para que viaje. 